

令和6年(2024年)9月11日(水) 文責:藍住中学校 三木健司

元 で 勇 本根

藍中祭

本年度の藍中祭を9月5日(木)に実施しました。年度当初は9月6日(金)を予定していたのですが、変更しました。

今年の夏はこれまでにない暑さです。日々、環境省熱中症予防情報サイトの暑さ指数(WBGT)を確認しつつ、運動部の練習時間を確保するのに苦労しているときに、職員から相談がありました。

「この暑さで文化祭は体育館でできるので しょうか?」。即座に「無理だ!!」という判 断になりました。

そこで、総合文化ホールに問い合わせたところ、9月5日(木)なら空いているとのこと。 急遽、エアコンの効く会場に場所を移動することにしました。

ただし、そうすると、昨年度は保護者のみなさまに「表現の部」から見ていただいたのに、今年は座席数の関係で見ていただけなくなってしまいました。

そこでZOOMを活用し、保護者のみなさまに「表現の部」の様子を見ていただくことにしました。

今年困ったのは暑さだけではありませんでした。2学期が始まり本格的に準備を進めていくときに台風10号の接近がありました。台風が偏西風に乗らず本当にゆっくりした動きで、2日間臨時休業となってしまいました。

しかし、生徒・教職員ともによく頑張りました。短い準備期間がさらに短縮されたにもかかわらず、予定していた通りの時間で「表現の部」を終えることができました。生徒は堂々と「表現」することができていました。いつの間にこれだけ練習したのだろうと感じました。

「バザー・展示の部」もクラスの生徒の協力が感じられる楽しい時間となりました。

2学期早々の大きな行事が1つ終わりました。今後は学習や部活動に腰を据えてじっくりと取り組んでいく時期になります。3年生は受験へ向けて本気の努力をする時期になりました。

それぞれの目標達成に向けて頑張っていき ましょう。























